



MATHIAS • GALLEPE

email : contact@mathiasgallepe.com

WWW.MATHIASGALLEPE.COM

Début de saison prometteur pour le pilote d'Abbeville



En seulement quelques années, Mathias Gallepe est devenu l'une des références françaises de la catégorie KZ2 (125cc à boîte de vitesses). Licencié au club d'Abbeville, dont il est d'ailleurs le seul représentant à haut niveau, Mathias a réussi de fort belles performances depuis le début de saison. De bon augure avant la suite du championnat d'Europe...

Ils ne sont pas nombreux les pilotes français à s'être enorgueillis d'une pole position au championnat d'Europe et à s'être hissés plusieurs fois dans le top-5 d'une finale européenne, en plus d'un palmarès étoffé au niveau national. Mathias Gallepe est de ceux là... "Le karting est un sport très difficile, exigeant. Il nécessite une implication de tous les instants. Le pilote se doit d'être au meilleur de sa forme physique et mentale, tout en disposant d'un matériel compétitif. Pour ma part, je suis très fier des résultats déjà obtenus, spécialement depuis deux ans", soulignait l'Abbeillois.

C'est sur le circuit d'Abbeville que Mathias a fait ses classes et usé ses premiers trains de pneus, avant de terminer vice champion régional Nord-Picardie. Puis, il part à l'assaut de la France et de l'Europe. Les podiums et victoires vont alors s'enchaîner. En 2007, il termine meilleur Français au championnat d'Europe 125/KZ2 et 3^e de la Coupe de France 125cc Long Circuit avec une victoire à Lyon. Jamais les couleurs de l'ASK Abbeville n'avaient été aussi bien représentées à ce niveau de la compétition.

"La saison 2007 m'a apporté beaucoup de satisfactions, mais je sais que j'ai encore une marge de progression et que les résultats peuvent être encore meilleurs en 2008. Je suis extrêmement motivé à l'idée de me battre pour la victoire. Je fais partie de l'équipe officielle Energy, le matériel est performant et je pense qu'il y a un bon coup à jouer à la Coupe de France 125 Long Circuit et au championnat d'Europe, qui a d'ailleurs démarré par un excellent résultat". En effet, Mathias s'est classé successivement cinquième et septième des deux finales courues près de Paris, sur le circuit international d'Angerville.

Afin de préparer au mieux la finale européenne qui aura lieu début septembre en France, à Varennes sur Allier, Mathias Gallepe est allé disputer la dernière épreuve du championnat de France sur ce circuit situé entre Moulins et Vichy. Les conditions météorologiques changeantes ont rendu difficile la tâche des pilotes et de leur équipe, mais Mathias a réussi à démontrer son talent sur le sec comme sous la pluie. "Le dimanche, nous avons trouvé un bon réglage et j'ai pu remonter en cinquième position lors de la demi-finale. En finale, j'ai pris un excellent départ, pour me retrouver rapidement dans le peloton de tête. Hélas, l'accélérateur s'est bloqué et je n'ai pu éviter la sortie de piste. C'est dommage, car je pense que j'avais ma place dans le top-5, voire sur le podium", a conclu le pilote d'Abbeville.

Mathias Gallepe 2008 - Communiqué n°1 - Réalisé par KARTcom : contact@kartcom.fr

